

Herren Bezirksklasse Gr. 1

SV Möhringen : SKG Gablenberg II
Freitag, 01.03.2024, 20:00 Uhr

Kästl beendet mit Sieg das Spiel

Trotz Bernhard Schmitz, welcher ungeschlagen blieb, konnte der SV Möhringen das Heimspiel gegen die SKG Gablenberg II in der Herren Bezirksklasse Gr. 1 mit 4:9 nicht gewinnen. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 13. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, obwohl sie mit 4 Ersatzspielern an den Start ging, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Stephan Kästl den finalen Punkt holte.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Bis in den letzten Durchgang ging das Doppel zwischen Schmitz / Dawson und Schwäble / Kästl, das Schmitz / Dawson letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnten. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Kienzle / Pehar war für Heinzelmann / Shanbedi letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Giesler / Nuding bekamen daraufhin ihre Gegner Ivenz / Berger beim 0:3 nicht richtig in den Griff. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Punkten Vorsprung endeten, auf des Messers Schneide. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Zwischenzeitlich musste Bernhard Schmitz zwar einen Satz weggeben, fuhr sein Spiel gegen Stjepan Pehar aber trotzdem sicher mit 11:7, 11:8, 9:11, 11:9 ein. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Dietmar Kienzle konnte Alistair Dawson den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an den Tisch. Es war ein langes Spiel, bis Alexander Heinzelmann seine 2:3-Niederlage gegen Stephan Kästl quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, wie zu erwarten dann doch an die Gäste. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Ohne Satzgewinn für Franz Giesler verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Wolfgang Schwäble. Bei einem Spielstand von 2:5 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Klaus Nuding konnte im Spiel gegen Ulrich Berger einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Nur einen Satzerfolg verbuchte dann Siavash Shanbedi bei seiner Pleite gegen Martin Ivenz. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SV Möhringen und der SKG Gablenberg II. Probleme zu Beginn des Spiels musste Bernhard Schmitz zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Sehr eindeutig war der Verlauf des ersten Satzes, den Schmitz mit 0:11 verlor. Alistair Dawson hatte gegen Stjepan Pehar bei seinem 0:3 wenig zu bestellen. Damit hat Dawson nun ein 8:11 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. Nicht so gut lief es für Alexander Heinzelmann beim 8:11, 8:11, 3:11 gegen Wolfgang Schwäble, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 4:8. Die siegbringende Taktik fehlte danach Franz Giesler bei seiner 0:3-Niederlage gegen Stephan Kästl ab dem Start. 0:2 (Giesler) bzw. 13:8 (Kästl) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:4-Auswärtssieg.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 07.03.2024 gegen den SV Vaihingen 1889, während die SKG Gablenberg II am 08.03.2024 gegen den VfB Stuttgart II antritt.

Statistik:

SV Möhringen

Doppel: Schmitz / Dawson 1:0, Heinzelmann / Shanbedi 0:1, Giesler / Nuding 0:1

Einzel: B. Schmitz 2:0, A. Dawson 0:2, A. Heinzelmann 0:2, F. Giesler 0:2, K. Nuding 1:0, S. Shanbedi 0:1

SKG Gablenberg II

Doppel: Kienzle / Pehar 1:0, Schwäble / Kästl 0:1, Ivenz / Berger 1:0

Einzel: D. Kienzle 1:1, S. Pehar 1:1, W. Schwäble 2:0, S. Kästl 2:0, M. Ivenz 1:0, U. Berger 0:1